



Diputada señalada por la OFAC dio contratos a empresario con supuestos nexos con el Cártel de Sinaloa

Hilda Araceli Brown Figueredo ha sido incluida en la lista negra de la OFAC por supuestamente formar parte de La Mayiza en Rosarito

Por Anayeli Tapia Sandoval

19 Sep, 2025 04:08 a.m. MX



Hilda Araceli Brown Figueredo. (Cámara de Diputados)

La diputada federal de **Morena, Hilda Araceli Brown Figueredo**, enfrenta un señalamiento del **Departamento del Tesoro de Estados Unidos** (OFAC, por sus siglas en inglés), que la acusa de integrar una red vinculada al **Cártel de Sinaloa**, en particular a la facción conocida como **"La Mayiza"**.

De acuerdo con información dada a conocer por el periodista Jorge García Orozco, apenas el año pasado Brown autorizó **un contrato millonario por compra de vehículos oficiales al empresario Candelario Arcega Aguirre**, también identificado como operador político y financiero de la organización criminal comandada en dicha región por **Juan José Ponce Félix ("El Ruso")** y **los hermanos Alfonso y René Arzate García ("El Aquiles" y "La Rana")**.

Durante su gestión como presidenta municipal en **Playas de Rosarito**, Baja California, entre 2021 y 2024, la entonces alcaldesa firmó el 23 de enero de 2024 un contrato de **11,9 millones de pesos** para la adquisición de ocho camionetas equipadas como patrullas para la Secretaría de Seguridad Ciudadana del municipio.

El contrato compartido por el periodista deja ver que el proveedor fue **Candelario Arcega Aguirre**, un famoso empresario de la región que cuenta con toda una red de restaurantes y clubes nocturnos que, según las autoridades estadounidenses, han servido para lavar dinero al Cártel de Sinaloa.

[Diputada señalada por la OFAC dio contratos a empresario con supuestos nexos con el Cártel de Sinaloa - Infobae](#)